

## « World Obesity Federation » : "l'obésité est une maladie chronique"

Abderrahim DERRAJI - 2017-05-10 23:50:50 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Dans une déclaration publiée dans la revue "Obesity Reviews", la « World Obesity Federation » estime que l'obésité doit être considérée comme une maladie chronique. Cette déclaration émane d'un comité scientifique mis sur pied par la « World Obesity Federation » qui a conclu que l'obésité correspond au modèle épidémiologique d'un processus pathologique, sauf que l'agent toxique ou pathologique est lié au régime et non à un agent infectieux. À la question est ce que l'obésité doit être désignée par le terme «maladie» ? le Dr George Bray et ses collègues décrivent l'obésité comme une suralimentation, une faible activité physique et plusieurs autres facteurs environnementaux interagissant avec des prédispositions génétiques. George Bray et ses collègues estiment que l'obésité est comparable à une pathologie chronique. "Assimiler l'obésité à une maladie chronique est important pour plusieurs raisons", a déclaré le Dr Bray. "Tout d'abord, on écarte le sentiment que les patients sont seuls responsables de leur excès de poids. Il met également l'accent sur les façons dont ce type de maladie peut être abordé. Et enfin, la prise en charge de l'obésité en tant que maladie permet de protéger le patient vis à vis des maladies qui lui sont associées ". Ces experts notent également que reconnaître l'obésité comme une maladie peut réduire la stigmatisation des patients obèses et permet une meilleure prise en charge par les assurances maladies.